

# 定例公安委員会の開催状況について

令和7年10月23日に定例山形県公安委員会が開催されました。議事の概要は次のとおりでした。

## 1 定例会報告事項

### (1) 令和7年度第2四半期における監察実施状況等について

令和7年度第2四半期における監察実施状況等について報告があった。

委員から、監察の結果、大きな問題がないことが確認されて大変良かった。引き続き、風通しの良い職場環境づくりに努めていただきたい旨の発言があったほか、ハラスメント防止対策においては、アンガーマネジメントを意識することが有用と考えるので、教養資料を有効活用し、啓発と浸透を図っていただきたい旨の発言があった。

委員から、この度の結果は、きちんとハラスメント防止対策を講じ、ハラスメントのない職場づくりができていることを示すものである。ハラスメントは言語道断だが、過度に配慮するあまり、必要な指導がおろそかにならないよう、ハラスメントの定義や対象となり得る形態等への理解を深める教養を行っていただきたい旨の発言があった。

### (2) 「緊急銃猟タスクフォース」の概要について

「緊急銃猟タスクフォース」の概要について報告があった。

委員から、昨今のクマの出没状況や被害状況をみると、これまで数々のクマ出没現場に対応してきた警察への期待が一層大きくなる局面にあるとみている。今後、緊急銃猟を迫られる場面が増えると予測される中、本タスクフォースの取組においても、自治体と連携を図りながら、警察の役割を發揮していただきたい旨の発言があった。

委員から、今年のクマの出没、被害の状況には、県民誰しも尋常ではないと危機感を強めている。本タスクフォースのような取組には、積極的な実施が期待されているはずであり、警察も後押ししていただきたい旨の発言があった。

## 2 個別審議等会議

- 犯罪被害者給付金の裁定について  
警察本部から、犯罪被害者給付金の裁定について説明を受け、決定した。
- 福島県公安委員会からの援助の要求について  
警察本部から、福島県公安委員会からの援助の要求について説明を受け、決定した。
- 運転免許行政処分審査  
警察本部から、運転免許の取消処分に係る意見の聴取、聴聞結果について説明を受け、決定した。
- 公安委員会宛て苦情の調査結果について  
警察本部から、公安委員会宛て苦情の調査結果について報告があった。
- 全国警察柔道・剣道大会の結果について  
警察本部から、全国警察柔道・剣道大会の結果について報告があった。